

Cuando uno siente el orgullo de ser español, los problemas, sean de la índole que sean, se empequeñecen y pierden la importancia trascendental que les dan los pobres de espíritu. Y se necesitan ciertos méritos, y también muchas virtudes, para poder comprender en todo lo que en sí vale esa expresión de hispanidad que tiene la fuerza de las raíces fuertes y profundas del solar patrio.

Realmente cuesta un poco el darse cuenta de lo que valen los sentimientos de los españoles de verdad. Y tampoco abundan mucho «esos españoles de verdad», que tienen un concepto especial de la amistad, de la caballerosidad, de la hidalguía, de su palabra y la hombría de bien, porque, para ser así, se precisa no haberse contaminado de virus ideológicos disolventes y haber mantenido siempre, a través de todas las vicisitudes, esa concepción de servicio a la Patria que muchos no llegan a comprender en toda su vida y que es, según Fernández Cuesta explicaba en la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas, la base del nacional-sindicalismo.

Quizás la abundancia de malos españoles deba estar en un cierto desconocimiento de las verdades de nuestra historia. Seguramente, el olvido y la amnesia han hecho mella en muchos de nosotros y en los de fuera. Se precisa un poco divulgar las verdades de nuestro pasado histórico, para que nosotros, los españoles, y los otros, los que por ley de relación humana están en contacto con nosotros, sepan mucho de las «razones» que nos asisten para obra y ser, y presentarnos como somos, firmes e hidalgos.

No tenemos mancha de traiciones, y hemos sido muchas veces traicionados. Jamás faltamos a nuestra palabra, y los demás faltaron muchas veces a ella. Nunca pretendimos por la fuerza avasallar a los pueblos y tuvimos que luchar hasta la muerte para echar de nuestra tierra al invasor. Y territorios nuestros, con pretextos inicuos, fueron usurpados por razones que el tiempo demostró como pretextos.

Sin embargo, nosotros, por tener en nuestra alma algo que nace siempre con el señor y el caballero, ni copiamos de los demás, ni seguimos el ejemplo de los que en nosotros mismos se enseñaron. Y soportamos lo indecible, hacemos frente a todas las adversidades, y, si llega el caso, luchamos hasta el fin. Pero obramos así, y así nos comportamos, por la seguridad que tenemos de nuestra firmeza tradicional, que hace de nosotros un pueblo muy susceptible capaz de no herir con descortesías, pero que no olvida las ofensas y establece diferencias en los proceder.

Somos caballeros humildes y modestos las más de las veces, pero «caballeros». Una rigurosidad, consecuencia de nuestras creencias, camizó siempre en nosotros mismos a los futuros héroes. Y el hombre que en nosotros llegó de la nada a ser casi todo, tuvo siempre, en su sangre y en su origen, algo que no tuvieron los de los demás pueblos. Porque nuestra historia, saturada de verdades creadoras, no hizo héroes a los proscritos, ni a los que pudiera presentar manchas de faltas o delitos. Y eso fué posible por algo que todos saben: firmeza hidalga tradicional de España.

## Los terribles efectos de la aviación en los últimos ataques contra Bucarest

Se registraron 3.378 muertos, 2.979 heridos, 1.892 casas destruidas y 1.489 damnificadas

### Bombardeos aéreos

Con estos o parecidos titulares se anuncia hoy la gran ofensiva aérea de los angloamericanos.

Entre los síntomas que en opinión de la prensa internacional anuncian el comienzo próximo de la invasión, se destaca especialmente hoy la intensa actividad aérea de los aliados en el oeste de Europa. En un informe del Cuartel General de los ejércitos americanos se califica esta formidable intervención de las fuerzas aéreas, por primera vez, como «la invasión aérea», y esta formulación da ocasión a los círculos británicos para sacar la consecuencia de que el «período de desmoralización que precede inmediatamente a la invasión ha comenzado ya hace algún tiempo». Se establecen comparaciones con el ataque anfíbio contra Sicilia que igualmente estuvo precedido por una larga e ininterrumpida ofensiva aérea.

Esta notable actividad enemiga aérea sobre los territorios ocupados del oeste de Europa se destaca también hoy en los informes alemanes, haciendo especial hincapié sobre el hecho de que estos ataques aéreos se concentran sobre objetivos en la costa del Canal y sobre localidades situadas en el interior de Francia, Bélgica y Holanda. La actividad ininterrumpida e intensa de las fuerzas aéreas aliadas sobre los citados espacios del oeste de Europa

persiguen evidentemente el objeto de alcanzar las instancias de lucha anti-ánfibia y las posibilidades de comunicación hacia las zonas previstas para la invasión, bien que también en opinión alemana se exteriorice con estos ataques la intención terrorista aliada contra la población de los territorios ocupados.

### Energica defensa alemana contra los bombarderos anglo-yanquis

En la táctica seguida en el último tiempo para los ataques terroristas a Alemania y Francia, se observa la intención de proteger con zonas que se relevan alternativamente, a las escuadras de bombardeo. Sin embargo, ello no impide que las pérdidas se mantengan al mismo o mayor nivel que antes.

Se descubre por este hecho un secreto que llega demasiado bien hasta el lector poco atento a las informaciones de guerra. Parece difícil que los cazas alemanes ataquen y derriben principalmente a los aparatos de bombardeo pesados, y solo excepcionalmente a algún que otro caza. Más la explicación es sencilla y se debe principalmente a que los cazas y aviones destructores alemanes, más rápidos y ágiles que los cazas aliados por tener que llevar éstos depósitos de esencia suplementarios, consiguen atravesar la barrera de cazas de protección para atacar a los bombarderos, que a pesar de la superioridad de su armamento son mucho más vulnerables al volar mucho más despacio.

Se comprende muy fácilmente que los cazas y destructores alemanes dirijan sus ataques contra los bombarderos angloyanquis. Los cazas aliados no pueden causar daño, así que no es necesario interceptarlos. Seguramente, por esta razón, la defensa alemana tiene orden precisa de atacar primeramente a los bombarderos enemigos y evitar en lo posible los combates con la caza adversaria. Su velocidad y agilidad les permite actuar conforme a esta táctica. Por lo tanto debe considerarse fracasado en gran parte el sistema de escoltar con aparatos de caza a las escuadras de bombardeo en los ataques diurnos a grandes distancias, por el hecho de haberse demostrado que no es posible impedir las grandes pérdidas que sufren los aparatos atacantes.

Sin embargo, es de suponer que este hecho no sea óbice para que los mandos británico y norteamericano sigan efectuando estos costosos ataques terroristas contra el Continente europeo. En efecto, parece ser que se ha descubierto un nuevo argumento para justificar tan elevadas pérdidas ante la propia opinión pública. Se afirma sencillamente que se está reduciendo la labor preparatoria para la invasión. Puede que sea así.

### Táctica ya fracasada

Se recordará perfectamente que hace un año las altas esferas abrigaron la esperanza de quebrantar la moral del pueblo alemán, provocando el hundimiento de la refaguardia alemana por medio de estos ataques terroristas contra la población civil, las mujeres y los niños; este cruento terrorismo produjo efectos completamente opuestos: fortaleció la voluntad de todos los alemanes de proseguir la guerra y de vengar un día esos brutales ataques. Después se

rarquias de Zaragoza, el ingeniero director de la Confederación Hidrográfica del Ebro, señor Echevarría, y otras personalidades. Después el ministro se trasladó al edificio de la Confederación, donde celebró un cambio de impresiones con el ingeniero director. A las cuatro y cuarto de la tarde salió con dirección a Fraga, acompañado de los directores generales de Ferrocarriles y Caminos y autoridades de Zaragoza.—CIFRA.

### Visita al Pilar

ZARAGOZA, 5.—El ministro de Obras Públicas, don Alfonso Peña, visitó el templo del Pilar, donde oró ante la imagen de la Patrona de Aragón. Le acompañaban su secretario particular y je-

## Reunión de las Comisiones de Trabajo y de Defensa Nacional de las Cortes Españolas

Estudiaron varios importantes proyectos de ley

MADRID.—Ayer, bajo la presidencia de don Federico Gárriga y actuando de secretario don José de Corral se reunió la comisión de Trabajo, que emitió dictamen favorable en el proyecto que concede participación en los beneficios de la ley de 23 de septiembre de 1939 a las viudas y huérfanos de militares.

A las cinco y treinta y cinco de la tarde se reunió la Comisión de Defensa Nacional, presidida por el teniente general don Fidel Davila, y en la que actuó de secretario don Alfonso Arriaga.

Fué examinado y discutido ampliamente el proyecto de ley sobre modificación del artículo 19 del Estatuto de Clases Pasivas, que quedó aprobado en el sentido informado por la Ponencia. En el debate intervinieron, entre otros, los señores Alonso Vega, Galarza, Muñoz Grandes, Moscardó, García Vinuesa, García-Valiño, Millán Astray, Moréu y Bastarrache.

También fué estudiado el proyecto reorganizando el cuerpo de Maquinistas de la Armada, y habiendo sido rechazada una enmienda a él presentada, fué aprobado por unanimidad.—(Cifra.)

### ¡Trabajador!

Si te beneficiaste de un Préstamo Nupcial y hubieras sido movilizado, estuvieses enfermo o en paro forzoso, puedes solicitar una moratoria en la amortización del Préstamo.

creto del ministerio del Interior del Reich, la tarea de recogida de restos de aviones que hasta ahora se realizaba exclusivamente por las brigadas especiales, también se efectuará por las fuerzas de tierra de la Luftwaffe. Al mismo tiempo se ha dispuesto que las Administraciones municipales en general, y particularmente los Municipios rurales coadyuven con sus fuerzas propias a la recogida de restos de aparatos que están tan averiados que solamente pueden aprovecharse ya como chatarra.

## El ministro de Obras Públicas inaugura el puente de Fraga

Sustituye al antiguo, de curvas pronunciadísimas, que dificultaban el tránsito y lo hacían peligroso

FRAGA, 5.—A las seis y media de la tarde llegó a esta ciudad el ministro de O. Públicas, señor Peña, acompañado de los directores generales de Ferrocarriles y de Caminos y de su secretario particular, con objeto de inaugurar el nuevo puente de esta ciudad. Momentos antes habían llegado de Zaragoza, para esperar al ministro y acompañantes el secretario provincial del Movimiento, en funciones de jefe provincial, autoridades y jerarquías provinciales.

Fraga estaba artísticamente adornado con banderas y colgaduras. El comercio cerró sus puertas. Un inmenso gentío esperaba al señor Peña, a quien recibió con aplausos, mientras camaradas de la Sección Femenina, ataviadas con los trajes típicos del país, hacían entrega al ministro de ramos de flores, que el señor Peña recibió con muestras de agradecimiento.

Después conversó con las autoridades y se dirigió a pie hacia el puente. El ministro hizo entrega de las tijeras a la jefa local de la Sección Femenina, camarada Corbalar, quien cortó las cintas, que dando inaugurado oficialmente el puente entre vítores y aplausos. Previamente fué bendecido por el vicario general de la diócesis, mientras la banda de música interpretaba el himno nacional. Desde allí, el ministro, las autoridades y representaciones se dirigieron a un hotel, donde fueron obsequiados. A continuación el señor Peña se dirigió a la pasarela que hacia de puente provisional, admirando las perspectivas del nuevo puente, mostrándose muy complacido de las obras. Conversó luego con las camara-

das de la Sección Femenina, haciendo grandes elogios de los típicos trajes que llevaban. Luego manifestó a los periodistas que este puente no es una reconstrucción del antiguo, sino uno nuevo, que salva múltiples dificultades e incomodidades del anterior, pues ha sido construido en línea recta. El antiguo tiene curvas pronunciadísimas, que dificultaban grandemente el transporte y lo hacían peligroso.

A las ocho de la noche, el ministro y sus acompañantes, emprendieron el viaje a Lérida, a donde llegaron a las nueve de la noche.—(Cifra.)

### Características del nuevo puente

FRAGA, 5.—Las características del puente inaugurado esta tarde por el ministro de Obras Públicas, son las siguientes: longitud total, 293 metros; desagüe lineal, 224 metros; siete arcos, de 32 metros de luz, de tipo parabólico, rebajados un cuarto; altura rasante, 12 metros; ancho de la calzada, 7,50 metros; de los paseos a los lados 0,75 metros; anchura total, nueve metros; cimentación, ocho y nueve metros en profundidad, ejecutada con aire comprimido; acortación de la carretera con las variantes, 490 metros. Presupuesto general de las obras, tres millones 703.346,35 pesetas.—(Cifra.)

### Hijo adoptivo de Lérida

LERIDA, 5.—A las nueve de la noche ha llegado a esta ciudad el ministro de Obras Públicas, señor Peña acompañado de los directores generales de Ferrocarriles y caminos.

Después del desfile de las fuer-

## El almirante Koga, jefe de la escuadra japonesa, ha muerto en acto de servicio

Fué alcanzado el avión a bordo del cual dirigía las operaciones de la flota

### El almirante Toyoda es nombrado para sustituirle

TOKIO, 5.—El Cuartel general imperial comunica:

«El comandante jefe de la flota nipona, almirante Mineichi Koga, falleció en el mes de marzo último, en acto de servicio, mientras dirigía las operaciones de la escuadra, en primera línea, a bordo de un avión. Fué nombrado para sucederle el almirante Soemu Toyoda, quien ha asumido ya sus funciones. Para sustituir a Toyoda como jefe de la base naval de Yokosuka ha sido designado el almirante Bengo Yoshida».—EFE.

### Ascendido a gran almirante

TOKIO, 5.—El almirante Koga ha sido ascendido a gran almirante del Imperio, a título póstumo, según ha declarado el porta voz de la flota japonesa. Además —dijo— el Tenno le ha concedido, también a título póstumo, la Orden del Dragón de Oro, primera clase.—EFE.

### Datos biográficos

TOKIO, 5.—El almirante Koga, sucesor del gran almirante Yamamoto, muerto también en acto de servicio, sólo ha podido desem-

ñar su cargo de comandante jefe de la escuadra japonesa durante poco más de un año, a pesar de lo cual le ha sido posible cosechar grandes éxitos y ser condecorado dos veces por el Tenno.

Koga nació en la isla meridional de Kyushu (provincia de Saga)—patria asimismo del almirante Togo, el héroe más destacado de la Marina nipona—, y pronto demostró sus cualidades de marino. Después de salir de la Academia Naval, le fueron confiados diversos cargos. Más tarde, Koga fué al extranjero, en donde permaneció algunos años, especialmente en Francia. En poco tiempo pasó de ayudante del ministro de Marina, en 1930, a desempeñar el mando de la séptima escuadra de cruceros, puesto que ocupaba al estallar el conflicto chinonipón. Inmediatamente fué nombrado comandante de la escuadra japonesa en aguas chinas y un año más tarde jefe de la base naval de Yokosuka, de donde pasó a dirigir las operaciones de la Marina japonesa al fallecer el gran almirante Yamamoto.—EFE.

## JEFATURA DE OBRAS PUBLICAS

Hasta las doce horas del día veintitrés del actual, se admitirán en esta Jefatura de Obras Públicas, situada en la Avenida de Portugal número 29, durante las horas hábiles de oficina, proposiciones para optar a los concursos de los destajos siguientes:

Número del destajo	DESIGNACION DE LAS OBRAS	Presupuesto	Fianza provisional
		Pesetas	Pesetas
1.	C. N. de Soria a Plasencia, Sección de Piedrahita al Barco, kilómetros 0,300 al 9,509. Bacheo con tarmacadam.....	41.999,84	840,00
2.	C. N. de Madrid a La Coruña y Ferrol del Caudillo, kms. 108.520, al 123,400 y 127,200 al 136,868. Bacheo con tarmacadam.....	33.389,72	668'00
3.	C. N. de Toledo a Valladolid, Sección de Avila a Arévalo, kilómetros 0 al 2.500. Bacheo con tarmacadam.....	18.331,50	367,00
4.	C. C. de Barraco (Alberche) a Béjar, Sección de Venta del Obispo a Cebreros, kilómetros 19 al 29. Acopios de piedra y su empleo en bacheos.....	45.295,47	906,00
5.	C. L. del de Villacastín a Vigo a Arévalo, kilómetros 1 al 9. Acopio de piedra y su empleo en bacheos.....	47.613,42	953,00

El concurso se celebrará en los términos prevenidos en la Orden de veintiseis de febrero de mil novecientos treinta y dos, hallándose de manifiesto para conocimiento del público, los proyectos, pliegos de condiciones, cuadros de precios y presupuestos, en la citada Jefatura de nueve a trece.

Las proposiciones se presentarán en pliego cerrado, en papel sellado de la clase sexta (450 pesetas), arregladas al modelo que queda expuesto en esta Oficina, reseñando en la cubierta del pliego el número en manuscrito de la cédula personal clase, fecha de expedición, nombre, población y distrito, debiendo exhibirse a la presentación para que confronte el receptor del pliego, y además se escribirá: «Proposición para optar al concurso de las obras.....», la firma del proponente.

A la vez que este pliego cerrado se presentará otro que no deberá cerrarse en ningún caso, cuya cubierta dirá: «Resguardo de depósito de..... para garantizar la proposición para concurso de las obras de.....», y la firma del proponente. En este mismo sobre acompañarán los licitadores el justificante de haber cumplido las prescripciones relativas al régimen del Subsidio de la Vejez, según Orden de dos de febrero de mil novecientos cuarenta, dictando normas para aplicación de la Ley de primero de septiembre de mil novecientos treinta y nueve.

El depósito deberá constituirse en metálico, o en efectos de la Deuda Pública al tipo que le está asignado por las disposiciones vigentes, en la Caja General de Depósitos de esta provincia a disposición del Ingeniero Jefe de Obras Públicas, por la cantidad mínima que queda indicada anteriormente.

El concurso versará principalmente sobre la baja que concursantes ofrezcan respecto del presupuesto de las obras objeto del concurso, pero podrá declararse desierto o adjudicarse teniendo en cuenta la capacidad técnica y económica de los concursantes aunque su proposición no resulte la más ventajosa.

La apertura de pliegos se verificará el citado día 23 a las trece horas.

Los gastos de este concurso se-

rán de cuenta del adjudicatario de las obras.

Avila, 5 de Mayo de 1944.—El Ingeniero Jefe, Angel Araoz.

### Modelo de proposición

Don..... vecino de..... provincia de..... según cédula personal número....., con residencia en..... calle o plaza de..... número..... enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la Provincia de Avila del día..... de..... y de las condiciones y requisitos que se exigen para la adjudicación por concurso del destajo de..... se comprometo a tomar a su cargo la ejecución de las mismas con estricta sujeción a los expresados requisitos y condiciones, por la cantidad de..... pesetas (en letra). Fecha y firma



Quando  
**su estómago**  
funcione mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

**DIGESTÓNICO**  
del Dr. Vicente  
VENTA EN FARMACIAS

### Dr. PUGA

Catedrático de Partos y Ginecología. Sanatorio «María Teresa» del doctor Díez. Salamanca.

## Representantes-viajantes Mercería

Importante firma vendedora artículo necesario mercería solicita representantes-viajantes para exclusiva provincia, con amplias referencias y relaciones ramo. Abstenerse no agentes comerciales. Ofertas al número 805.

«Publicitas». -- Apartado 911. - Madrid.

## Se aumenta considerablemente la ración de pan en Italia del Norte

A partir del pasado día 20 de abril se ha aumentado la ración de pan en todo el Norte de Italia y esta medida ha despertado enorme interés desde el punto de vista de la economía italiana. Como determinante feliz de esta mejora se señala que la situación de Italia es cada vez más firme por la actuación del gobierno republicano fascista, así como por los ventajosos tratados comerciales que recientemente ha firmado con el Reich y por las acertadas medidas de carácter económico que acaba de dictar.

La nueva organización progresiva del mercado, en cuya labor han participado con sus consejos los dirigentes de la agricultura alemana, así como otros organismos dependientes de la Administración y Agricultura de guerra, ha conseguido constituir nuevas reservas disponibles en lo que a existencias de trigo se refiere.

Como en Italia no se racionó el pan hasta un año después de entrar en la guerra, y simultáneamente se pasó a organizar en forma amplia la administración del sector alimenticio, no era de esperar que tanto los reglamentos como la misma distribución se desarrollaran desde un principio de una manera tan perfecta y sin rozamientos de ningún género. Por lo tanto resulta incuestionable el éxito logrado por la Agricultura italiana, pues, pese a que las cosechas no han sido muy buenas, se ha podido asegurar el abastecimiento de todo el país.

Las últimas cosechas recogidas antes de terminar la guerra, por lo que al trigo se refiere, fueron por término medio, de unos ochenta millones de quintales métricos. Los años 1940 y 1941, es decir, los dos primeros años de guerra, se recogieron unas cosechas de unos setenta millones de quintales métricos. Este descenso en la cosecha de trigo representa una repercusión de bastante importancia por lo que al consumo se refiere.

Pero el año 1940 se logró recoger una cosecha de maíz y otra de arroz verdaderamente excelentes, con lo que en cierto modo se logró obtener una compensación. En el año 1941, en el que tampoco la cosecha de trigo fué muy satisfactoria, las cosechas de maíz y de arroz fueron también algo inferiores a las del año precedente. Las dos últimas cosechas pasaron a aumentar en algunos millones de quintales métricos.

Pero a lo que había que conceder preferente atención era a la producción triguera; y a su mejoramiento se dedicó íntegramente el Ministerio de Agricultura y todos sus esfuerzos a ese fin fueron encaminados, sin dejar de atender, naturalmente, los demás aspectos de la producción agraria. Estos esfuerzos se vieron recompensados y la superficie dedicada al cultivo del trigo fué considerablemente aumentada en varias decenas de millares de hectáreas. Las cosechas italianas de cereales experimentaron en la pasada guerra mundial un considerable descenso en relación con las obtenidas antes de la guerra, pues de 45 millones de quintales métricos en 1914, pasaron a ser 38 millones en 1917. La cifras referentes a estos últimos años ponen de relieve los esfuerzos hechos por el Gobierno de Italia del Norte, pues la producción de cereales italiana ha llegado a un aumento como ni se sospechaba siquiera. El Gobierno de Mussolini se impuso como finalidad de su política agraria abastecer de pan a la población italiana con los cereales producidos en el mismo suelo metropolitano y el hecho de que el país haya alcanzado esta finalidad casi por completo se debe a los esfuerzos del Gobierno del Norte de Italia.

La ración de pan de 150 gramos por persona fué sostenida sin variación desde principios de 1942. Correspondía aproximadamente a la cosecha de cereales corriente, trayendo aquellas cantidades que forzosamente habría de manejar el mercado negro y que necesariamente habría de tener en cuenta. El aumento de la ración de pan, que ha entrado en vigor el día 20 de Abril último, representa 50 gramos de pan más al día para el consumidor normal. Las nuevas raciones para niños y jóvenes de nueve a dieciocho años de edad alcanzan los 275 gramos; las correspondientes a los trabajadores, a los 375 gramos; y a los obreros dedicados a trabajos pesados y muy pesados, se les entrega, respectivamente, y según sus categorías de 475 a 575 gramos de pan diarios.

Al mismo tiempo que se somete a una regulación el racionamiento de pan, también se van a introducir variaciones por lo que respecta a las cuotas de los propios productores agrícolas. Todas estas medidas están consideradas por toda la Prensa italiana, como uno de los éxitos más satisfactorios de la política agrícola llevada a cabo por el régimen fascista republicano, con la colaboración leal y desinteresada de las autoridades competentes alemanas, lo que viene a demostrar que la solidaridad italoalemana no solo llega a las trincheras, sino que también en el aspecto social y económico es cada día más estrecha.

Juan de ROCA.

## C. N. S.

Sindicato Vertical de la Vid, Cervezas y Bebidas

Acuerdo tomado en la Junta General del 22 de abril de 1944

La Sección de los Sindicatos Oficiales de Criadores Exportadores de Vinos y Fabricantes Exportadores de Aguardientes Compuestos y Licores, desea hacer constar que en esta ocasión, siguiendo su norma de siempre, no pierde de vista el interés de la viticultura española, y que no ha pretendido ni pretende retisarse y dejar de comprar los alcoholes necesarios para su industria. Precisamente lo que desea es adquirir esos alcoholes dentro del límite de precio que le permita continuar la exportación de sus productos. La fama mundial de los mismos ha contribuido siempre a mantener el precio de los alcoholes españoles y en más de una ocasión les ha sido imputada a estos exportadores la culpa del alto precio alcanzado por los alcoholes, altas cotizaciones que con posterioridad se han visto obligados a pagar otras regiones españolas, según siempre nos decían.

En la presente ocasión continúa Jerez en el mercado, y está dispuesta a pagar los alcoholes al precio de 11 pesetas y las holandas a pesetas 8.

A las cotizaciones citadas les sería posible a los exportadores, no solo llevar a feliz término los pedidos que tiene en cartera para el inmenso mercado de los Estados Unidos sino proseguir la marcha ascendente de sus exportaciones.

Por otro lado, estima que los precios mencionados permiten la venta de los vinos a precios verdaderamente remunerados para la viticultura, y sería de lamentar que el intermediario imposibilitara el buen negocio que ello representa para el viticultor, al mismo tiempo que toda exportación en el volumen que venía desarrollándose.

Ello redundará en perjuicio de

## Sección religiosa

Día 7, Domingo. IV de Pascua. Canfafe.—Nuestra Señora de la Victoria.—Santos Estanislao, Juan Psdro, obs.

La misa y oficio divino son del domingo IV después de Pascua, con rito semidoble y color blanco.

Misas de hora

S. I. Catedral.—Misas rezadas a las siete, siete y media, ocho, nueve y nueve y media.

## DEPORTES

Mañana en el Campo del Pradillo se celebrará el encuentro correspondiente al Campeonato provincial de Fútbol del Frente de Juventudes entre los equipos «Forja» y «F. de J. de Cebreros».

### En Barco de Avila

Comienzan los partidos de eliminatoria para el primer Campeonato provincial de pelota a mano

La Jefatura Comarcal de la Obra Sindical «Educación y Descanso» de esta villa ha comenzado la organización y celebración de los partidos de eliminatoria para el primer Campeonato provincial de pelota a mano.

El primer partido tuvo lugar en el frontón del pintoresco pueblo serrano de Bohoyo, conteniendo los equipos de éste y el de Barco de Avila, formados por los siguientes elementos:

Bohoyo.—Juan José, L. Gutiérrez y Merino.

Barco.—S. Gutiérrez, Ferrer y Fernández.

Arbitró el encuentro el secretario sindical comarcal, camarada Moreno, y asistieron al mismo las autoridades de aquella localidad, con el delegado sindical local, secretario sindical y corresponsal de la Obra «Previsión Social».

También asistió numeroso público, que aplaudió insistentemente el excelente juego de los equipos contendientes.

Ganó Bohoyo por 30 tantos contra 16.

Distinguióse por Bohoyo Juan José, que desarrolló un juego fuerte y de rápido peloteo y por el Barco, Gutiérrez, por su saque largo.

El pueblo de Bohoyo dispuso una calurosa acogida a los jugadores barcenses y acompañantes.

El equipo vencedor jugará próximamente otro partido con Medinilla, en carácter de eliminatoria.

RESFLO.

todos los interesados y de la Economía Nacional, pues de prolongarse la situación en que nos encontramos, solo se lograría destruir una fuente de riqueza española, no solamente presente sino futura; fuente que al mismo tiempo podría convertirse en la base principal para resolver definitivamente las periódicas crisis vitivinícolas que en España sufrimos.

Por cuanto antecede deseamos que los verdaderos viticultores conozcan la actitud de los exportadores y puedan juzgar de donde provienen los inconvenientes que puedan acarrear la falta de prosperidad que se avecinaba a pasos agigantados y que puede aproximarse nuevamente antes de lo que pudiera esperarse.

Mientras no sea posible la compra de alcoholes y holandas a los precios que permitan las exportaciones, se paupuso, y la Junta General lo aprobó por unanimidad, lo siguiente, para aquellos síndicos que tuvieran absoluta precisión de recibir los citados productos:

Fijar como precio máximo para los alcoholes el de 11 pesetas y para las holandas el de 8, precios puesto el artículo en Jerez, y plazo 90 días; el síndico, puede hacer los pedidos, sin intervención de la Comisión, pero dando cuenta por escrito, a la misma,

### Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misa rezada a las diez y a las once de la mañana.

### Retiro Espiritual

Los hombres de Acción Católica practicarán el retiro mensual en la capilla del Seminario a las cuatro de la tarde. Cada centro asistirá a la Misa en su parroquia correspondiente.

### La Santa Vera Cruz

San Vicente.—El Ilustre Patronato de la Santa Vera Cruz dedica solemnes cultos a su titular.

Por la mañana, a las diez, Misa solemne con sermón, por el muy ilustre señor don Castor Robledo canónigo magistral de la S. A. I. Catedral, y al terminar la misa se organizará la tradicional procesión.

Por la tarde, a las seis, rezo del Santo Rosario y traslado de la Santa Cruz a la ermita del Humilladero.

### Nuestra Señora de las Vacas

Ermita de las Vacas.—El Ilustre Patronato de la Santísima Trinidad y Nuestra Señora de las Vacas dedica solemne novena a su excelsa Patrona.

Por la tarde, a las ocho y media, exposición del Santísimo Sacramento, estación, rosario, preces, sermón por el muy ilustre señor don Teodoro García Robledo canónigo lectoral de la S. A. I. Catedral, bendición y reserva.

### Primer domingo de mes

Real Monasterio de Santo Tomás. Solemnes cultos en honor de la Santísima Virgen del Rosario. Por la mañana, a las ocho y media, Misa de Comunión para los cofrades del Rosario y Guardias de Honor de María.

Por la tarde, a las siete, rosario plática por el M. R. P. Manuel García, O. P., profesor del Colegio, procesión por los claustros, letanias, exposición estación y reserva.

### Mes de María

San Vicente.—La Archicofradía de la Corte y Corazón Inmaculado de María Santísima y la Congregación de Hijas de María de esta ciudad celebran solemnes cultos durante el mes de mayo a la Reina de Todos los Santos y Madre del Amor Hermoso.

Por la mañana, a las ocho y media, misa en el altar de la Santísima Virgen. Por la tarde, a las siete y media, rosario y ejercicio de las Flores.

Día 8, La Aparición de San Miguel Arcángel.—Santos Víctor, Acacio, mártires; Dionisio, Pedro Wirón, obs.

La misa y oficio divino son de la Aparición de San Miguel Arcángel, con rito doble mayor y color blanco.

### Nuestra Señora de las Vacas

Continúa la novena, predicando don Mariano Taberna, coadjutor de la parroquia de San Pedro.

### Santa Vera Cruz

San Vicente.—A las ocho de la mañana, solemne aniversario por los hermanos difuntos del Patronato.

## Organización Nacional de Ciegos

### Delegación de Avila

### Plaza de la Victoria

### (Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 5 de Mayo de 1944

Premiado con 25 pesetas, número

520

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 20

### Ayuda Nacional Sindicalista

Relación de familias a quienes ha correspondido la Ayuda Nacional Sindicalista durante el mes de abril de 1944 y que será distribuida en la Jefatura Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., el próximo lunes, día 8 de mayo, a las cinco de la tarde:

Jerónimo Carracedo, número de familiares, 7; Barrio de San José, 60 pesetas; Nemesio Martín, 2; Santiago, 7, 20; Andinara Martín, 2; Yugo y Flechas, 6, 20; Abdón Blanco, 7, Tras de Gracia, 14, 60; Benita Poveda Mayorga, 5; San Cristóbal, 3, 40; Catalina Muñoz Blázquez, 4; Carrera Santo Tomás, 27, 35; Carmen Mayorga, 3; Trinidad, 10, 25; José Serapio Ubeda, 10; Carrera Santo Tomás, 29, 75; Anastasio Martín Sánchez, 7; Carrera Santo Tomás, 14, 60; Joaquín López Izquierdo, 7; San Nicolás, 14, 60; Celestina Cabrera Hernández, 2; Santiago, 18, 20; María Rodríguez, 1; San Nicolás, 18, 15; Ambrosio Martín, 5; Telares, 36, 40.

Ceferina Muñoz, 2; Bajada a Santiago, 1, 20; Julián San Segundo Iglesia, 6; Santo Domingo, 19, 50; Julia Romo Jiménez, 4; Valladolid, 26, 35; Patrocinio Bermejo, 1; Brieva, 15, 15; Matea Marcos, 1; Telares (Travesía), 15; Luciano Hernández, 4; Empedrada, 7, 35; Hipólito Muñoz, 4; Coaleda, 12, 35; Inocencia Muñoz, 1; Cucadero, 6, 15; Francisca Martín, 1; Ramón y Cajal, 15; Purificación Toirán, 3; Atrio de San Segundo, 3, 25.

Paula García, número de familiares 1, domicilio Telares 14, 15 pesetas; Valentina Blázquez, 4; Telares 16, 35; Consuelo Barrera, 4; Telares 1, 35; Valentina Sánchez, 1; Eduardo Marquina 27, 15; María Sánchez, 6; Ajates 19, 50; Eusebio García, 10; Ajates 36, 75; Pedro Imbel, 3; Parrilla 16, 25; Carmen X, 5; Bañán, 40; Florián Gutiérrez González, 5; Ajates 5, 40; Eufemia García, 1; Ajates 5, 15; Teresa Sánchez Hernández, 5; Avenida de Portugal 29, 40; Teresa Jiménez, 1; Ajates 47, 15; Teresa López, 2; Cementerio Viejo, 20; Francisca Oviedo, 2; Cementerio Viejo, 20; Luciana Martín, 1; Ajates 14, 15; Cecilia Ortega, 6, 50; Juana Zamorano, 1; Don Alonso 15, 15; Clariaco Jiménez, 5; Yedra 5, 40; Marcelino García, 6; Yedra 8, 50; Petra Jiménez, 1; Santa Ana 7, 15; Plácida Hernández, 10; Granizo 29, 75; Isabel Gutiérrez, 6; Travesía de la Paz, 50; Vicente Fontán, 7, 60; Quintina García, 2; Granizo 16, 20; Ramona Sánchez, 2; Travesía Santiago 7, 20; Francisco Hernández, 2; Trinidad 24, 20; Félix Hernández, 5; Trinidad 26, 40; Gonzala Galán, 6; Empedrada 15, 50; Demetrio Pato, 6; San Nicolás 14, 50; Teresa Gutiérrez, 6; Atrio de San Isidro, 50; Agustín Muñoz, 4; Covachuelas 23, 35; Justo Vaqueiro, 6; Covachuelas 8, 50; Segundo Aldea, 6; Toledana 14, 50; Tomás del Nogal, 3; Toledana 3, 25; Isidra García, 2; San Benito 8, 20; Encarnación González, 7; Plaza de la Feria 20, 60; Braulio Sáez, 6; Covachuelas 20, 50; Antonina Muñoz, 6; Cruz de Alcaravaca 6, 50; Lucía Ubeda San Segundo, 5; Travesía Toledana 6, 40; Remedios de la Iglesia, 8; Travesía Toledana 20, 65; Teresa López, 4; Paz 8, 35; Antonia Quiñones Martín, 8; Eduardo Marquina, 65.

Total pesetas, 2.395,00.  
El presidente de la Junta, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, Alejandro Álvarez López-Bañós.

**CARBONERÍA "La Abulense"**  
Carbones vegetales y minerales. Leña en tacho y astillas. Lope Núñez, 2. (Junto al arco de San Vicente).

### Un artículo de Goebbels

## "Una invasión fracasada significaría la pérdida de la última oportunidad aliada de terminar la guerra con éxito"

BERLIN.—El doctor Goebbels dedica su artículo semanal de «Das Reich» al tema de la invasión. «Una guerra aérea de estas proporciones—dice—no representa más que un sacrificio insensato de hombres y armas. Una invasión fracasada significaría para el enemigo la pérdida de su última oportunidad para terminar esta guerra con un éxito. La invasión en el Oeste es una tentativa decisiva para provocar un cambio en la guerra, que no podría repetirse».

El ministro se refiere después a los preparativos alemanes para la defensa, y dice que «las obras fortificadas, conocidas a través de fotografías, ocultan una infinidad de preparativos desconocidos». Con respecto a la superioridad aérea angloamericana actual, el doctor Goebbels declara que la batalla de Cassino demuestra que una línea de defensa sólida no puede ser vencida más que con superioridad en las tropas de tierra.

«Creemos conocer aproximadamente—prosigue el artículo—lo que el enemigo va a arrojar en la

balanza y conocemos exactamente nuestras posibilidades de acción. Pesando en forma realista las probabilidades de una y otra parte, llegamos siempre al mismo resultado, es decir, que podemos estar seguros de nosotros mismos. No querríamos estar en la piel de los que, en el campo enemigo, son hoy responsables de la invasión. Pues esta expedición difícil provocará cierto número de sorpresas, que el enemigo no ha calculado en modo alguno. No podemos sino felicitarnos al comprobar que el enemigo no toma en serio estas alusiones, pues el despertar le será tanto más doloroso algún día. Tenemos aún algunos triunfos, ocultos cuidadosamente hasta ahora, pero que saldrán a la luz en la hora decisiva».

«No tenemos miedo—concluye el doctor Goebbels—sobre el resultado. Los factores de incertidumbre, que van a desempeñar un papel esencial, son para nosotros los elementos de una certeza absoluta en cuanto a nosotros y a nuestras posibilidades». EFE.

## Fracasan los ataques soviéticos en el Seret

### Los bolcheviques sufren elevadas y sangrientas pérdidas

Cuartel General del Führer.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«Cerca de Sebastopol la aviación alemana ha atacado posiciones de la artillería enemiga y destruido 26 lanzagranadas. En combates aéreos fueron derribados 14 aviones enemigos por los cazas y 15 por nuestros aparatos de batalla. En estos combates se distinguió de nuevo notablemente el subteniente Lambert».

Al este del Seret rumano los bolcheviques han atacado durante toda la jornada, en un estrecho frente, mediante oleadas sucesivas repetidas en breves intervalos. Fueron rechazados en duros combates con la cooperación de formaciones aéreas alemanas y rumanas. El enemigo perdió numerosos carros».

La noche última importantes contingentes de aviones de batalla alemanes han atacado varias estaciones soviéticas de aprovisionamiento en Ucrania septentrional.

Al suroeste de Kovel los encarnizados ataques locales de los soviets, apoyados por fuerzas aéreas se han estrellado contra el fuego concentrado de nuestras armas. En esta ocasión el enemigo ha sufrido pérdidas sangrientas y notablemente elevadas»—EFE.

#### Continúa la batalla en el Tereth

BERLIN, 5.—Información militar facilitada a primera hora de la tarde:

Durante toda la jornada del jueves se combatió a esle del Sereth.

### F. Velo Temes, Médico

Especialista en Obstetricia y Ginecología. Maternólogo del Estado, por oposición.

De las Clínicas de San Carlos y Maternidad de Santa Cristina, de Madrid. De las Clínicas Ginecológicas de Francfort y Getings (Alemania). Consultorio (provisional): Vallespin, 17.

Censura sanitaria número 244.

## Kaleidoscopio mundial

La hermosa Ninon de Lenclos que adquirió su celebridad por haber conseguido conservar su belleza en toda su lozanía y poderío hasta muy avanzada edad, debió parte de su triunfo a un precioso perro. Este animalito poseía un instinto tan delicado, especialmente para las comidas, que le hacía ser un verdadero higienista gastronómico, incapaz de sacrificar nada que fuera con leniente, al más leve capricho del paladar.

El perrito que poseía Ninon de Lenclos no se apartaba nunca de su encantadora dueña y siempre que ésta se sentaba a la mesa, el animalito observaba vigilante, y no por glotonería, cuantos manjares servían a Ninon. Cuando entre los platos servidos figuraba alguno con salsa excitante, con exceso de grasa o indigestos por cualquier causa, el can se ponía nervioso, se enfurecía y procuraba arrojar sobre el plato o arremetía contra su encantadora dueña para evitar que ésta comiera el marjar provocador de la indignación canina.

Abstención en absoluto, en cuanto percibía olor a vinos o licores, ladraba tan furiosamente que había que sacarle de la estancia, lo que en honor a la verdad, Ninon hizo contadas veces, ninguna de las cuales fué durante las comidas. Claro que al final, se ponía tan pesado el animalito...

Es creencia muy generalizada la de que las máquinas automáticas que «regalan» un sin fin de objetos, mediante la introducción en ellas de una moneda, se deben al moderno ingenio. Esta creencia no se ajusta a la realidad. La existencia de esas máquinas automáticas era conocida hace muchos años.

Heron de Alejandría, que vivió por los años 117 a 81 antes de Jesucristo, fué el primer avisado que puso en boga tales mecanismos al inventar varios aparatos de esa índole. En una de las obras de Heron éste hace referencia a

un «vaso de sacrificios» que, suponemos nosotros, a los únicos que sacrificaba era a los que se aficionaron a ver funcionar el «vaso».

Este era un artefacto que tenía en su parte superior una ranura por la que las devotas y devotos introducían una moneda que iba a caer en el extremo de una palanca de balanza, que por efecto del peso abría la puerta de una esclusa que pendía de una cadena en el extremo opuesto del «vaso» y dejaba salir el agua.

Cuando la palanca, por efecto de la presión, adquiría un ángulo determinado, la moneda caía a un depósito cerrado, naturalmente, y la esclusa o válvula se cerraba, cortando la salida del agua. Parece que la invención tuvo un éxito de «hincharse».

### Rápidamente

primeras, segundas hipotecas, anticipo testamentarias en toda España. Coloque capital mediación Rafecas, agente oficial colegiado. Libertad 11. Madrid.

### CRIN Y COLAS

de caballo, mular y vacuno. Compro cualquier cantidad. Se venden tres balcones.

### Cacharrería LOBO

Duque de Alba, 11.

### NORIAS TEJEDOR Casasola de Arión

Entrega inmediata en Avila. Vean muestras y dirijan los pedidos al representante. CARRERO. San Millán 4, segundo.

### Contadores de luz

y toda clase de material eléctrico lo facilita

### "INSTALACIONES ELÉCTRICAS"

Estrada, 2. AVILA.

Garantía sólo la encontrará en esta casa.

## AVISO

Ya puede adquirir en la FARMACIA PARADINAS el legítimo

## YOGHOURT

EDULCORADO  
MAYBUL

alimento insuperable traído diariamente desde Madrid.

## Compañía Hispano Americana de Seguros y Reaseguros

Dirección General: Montera, 47. MADRID.

Seguros de Transportes, Incendios, Mobiliario combinado, Robo, Individual, Acumulativo Responsabilidad Civil, Accidentes del Trabajo

Recaudación de primas en 1942: Pesetas 57.871.693,98.

REPRESENTANTE EN AVILA:

**Don Manuel Enríquez Mateos**  
Travesía del Pocillo, 4. -- AVILA.

Autorizado por la Dirección General de Seguros.

GRANDES EXISTENCIAS  
VALLEJO SERRANO DE

ARADOS D.  
NORIAS D.  
PRENSAS DE  
TRIBULADORAS DE  
AVENTADORAS DE  
CALZOS Y BUEYOS DE  
DE LA FORTIFICACIÓN DE

### Actividad de patrullas en Italia

Los alemanes intentan infiltrarse cerca del puerto de Ortona

BERLIN, 5.—Comunicado oficial:

«Italia: Aparte de viva actividad de patrullas y de cuerpos francos por ambas partes, no ha habido ninguna operación de importancia en este frente.»—EFE.

#### Parte aliado

Cuartel General Avanzado de las Fuerzas Aliadas en el Mediterráneo, 5.—El comunicado oficial del día de hoy, viernes dice:

«Tierra: Nuestra artillería se mostró activa en algunos puntos del frente. Continuó la actividad patrullera, señalándose algunas escaramuzas».

#### Intentos alemanes de infiltración

NAPOLIS, 5.—Los alemanes intentaron ayer infiltrarse en las posiciones aliadas cerca del puerto de Ortona, en la costa adriática, pero fueron rechazados después de un combate encarnizado de corta duración, según dice el enviado especial de la agencia Réuter. Hubo pérdidas por ambas partes.—EFE.

### Sánchez Prieto

MEDICO

PIEL-VENEREAS-SÍFILIS

Se vende sierra de cinta marca Mural, con nueve cintas, turé y carro. Lope Núñez, 2. Carbonería.

Se vende coche Ford, barato y a toda prueba, con gasógeno de marca recién instalado.

### POSADA DE LA FRUTA AVILA

#### Gasógenos G. H. L.

Construidos en Bilbao

Se instalan en Avila. Informará de los muchos colocados en esta provincia el representante CARRERO. San Millán 4, 2.º

### Estudiantes

HOGAR UNIVERSITARIO

"EL PILAR"

Dirigido por sacerdote navarro.

Confort. Economía. Ambiente familiar.

General Pardiñas, 80 MADRID

### La Santa Vera Cruz

Con motivo de la fiesta de la Santa Cruz su ilustre Patronato costea mañana la comida extraordinaria a los pobres que concurrirán al Comedor de Caridad. Igualmente sufragará la comida extraordinaria a los asilados en la Casa de Misericordia. A los niños que concurren al comedor de Auxilio Social instalado en la calle de San Segundo se les obsequiará con un postre.

Por la tarde después del Santo Rosario se procederá a la Subasta de regalos que los hermanos cofrades y devotos ofrezcan a la Santísima Cruz.

La tradicional procesión, acompañada de la banda de gaitas del regimiento de Defensa Química, recorrerá las calles de Avenida de Portugal, Santa Ana, Isaac Peral, Duque de Alba, Plaza de Santa Teresa, Generalísimo Franco, Plaza de José Tomé, Alemania, Reyes Católicos, Comuneros de Castilla, Plaza de la Victoria, Zurraquin, Tomás Luis de Victoria, Catedral, San Segundo hasta la iglesia de San Vicente.

SE VENDE máquina de escribir, Telares 4, izquierda.

### Frente Juventudes

#### Delegación Provincial

Se ordena a todos los cadetes pertenecientes a la Centuria «Príncipe don Juan» se presenten en este Cuartel del Frente de Juventudes, mañana domingo, día 7, a las diez y media de la mañana, completamente uniformados y con misa oída.

El delegado provincial.

### Español:

«45.000.000 de jornadas de trabajo se pierden al año. A cortar tal sangría viene el Seguro de Enfermedad.»  
José A. Girón.

Afiliación de obreros fijos: El 1° de Mayo.

Recoge los impresos en la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión.

### Registro Civil

Día 4 de mayo.  
Nacimientos: Isidro Martín García, en Travesía del Pochillo 1; Teresa Redondo Pérez; en Aduanas del Puente; María Teresa de Miguel de Blas, en Avenida de Portugal 1.

Defunciones: Bonifacia García García, de 71 años, en Travesía San Cristóbal 1.

Día 5.  
Nacimiento: Cruz Hernández Galán, en Losillas 4.

Día 6.  
Nacimiento: María Jesús Martín de la Malla, San Nicolás, 5.

Defunción: Agustín García Sánchez, de 39 años, en Hospital Provincial.  
Matrimonio: Anastasio Núñez Rivilla con María del Pilar Fernández Martín, en San Pedro.

### Español:

«El trabajador no debe acogerse a la Beneficencia. Es un soldado del Trabajo a quien se atiende como baja en el servicio.»  
José A. Girón.

Afiliación de obreros fijos: El 1° de Mayo.

Recoge los impresos en la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión.

### Administración Principal de Correos de Avila

Se pone en conocimiento del público que el vapor «Marqués de Comillas», de la Compañía Transatlántica, saldrá de Vigo el 16 de mayo conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas españolas para América, así como valijas de la Embajada de Cuba para La Habana.

El administrador principal Guillermo Neiras.

### TAXIS-GASOGENO

Garage Plaza de la Catedral  
Teléfono 138

### De días

Mañana celebrarán sus días don Flavio Aguilera Gil, maestro de Capilla de la S. A. I. Catedral, y la distinguida señorita Natividad Saavedra Sánchez, subdirectora de Santa Lucía, S. A.

### Natalicios

Ha dado a luz felizmente una niña la joven esposa de nuestro estimado amigo el funcionario de la Magistratura del Trabajo, don José María de Miguel Mayoral.

A la recién nacida se la impondrá el nombre de María Teresa.

Asistida por el tocólogo don Vicente Jiménez, ha dado a luz una hermosa niña la esposa del empleado de la Federación Católica Agraria, don Rafael Martín (nacida Gregoria Moya). Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado de salud.

Enhorabuena a ambas familias.

### Viajeros

De regreso de su viaje de novios hemos tenido el gusto de saludar en ésta al culto oficial del Ayuntamiento de Madrid, don Julio Menéndez Fernández que, acompañado de su bella y joven esposa, ha venido a postrarse ante la bendita imagen de Santa Teresa.

### Aniversario

Se cumple el octavo aniversario de la muerte del abogado don José Picón Meilhon (q. e. p. d.)

Por el eterno descanso de su alma se han celebrado misas esta mañana en distintos templos de esta ciudad, que se repetirán mañana.

A sus familiares renovamos nuestro pésame.

### Notas deportivas

Mañana, día 7 de mayo, se jugarán en el Campo del Pradillo dos partidos de balompié.

El primero empezará a las cinco de la tarde y será entre los equipos Impetu, del F. de J. de esta capital y el equipo de Cebros, también del F. de J.

El segundo empezará a las seis y media, saliendo al campo de juego el Forja del F. de J. de esta capital y el equipo de Arenas de San Pedro, también del F. de J.

### Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 18,2 a las 18 horas.  
Mínima, 1,5 a las 8 horas.  
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

### NUESTRA SEMANA SANTA

#### Liquidación de los gastos habidos en la organización de la Semana Santa de 1944

Alumbrado de los «pasos» de «Cruz-Guion de la Cofradía de la Vera Cruz», «Oración del Huerfano», «Jesús Nazareno», «La Verónica», «Jesús atado a la Columna» «Dolorosa», «Nuestra Señora de las Angustias» y «Santo Entierro», 1.098 40 pesetas.

Doscientos hachones eléctricos, 3.500.

Repuesto de pilas, lámparas y carga de baterías, 325.

Arreglo de faroles, 45.

Cera, 332.

Flores naturales para diversos «pasos», 556'90.

Anderos y muñidores, 140

Pintura de hachas para la Cofradía de la Vera Cruz, 100.

Diez y seis túnicas para los anderos del Santo Cristo de los Ajusticiados, 1.500.

Seis túnicas para los anderos de «Cristo atado a la Columna», 594 pesetas.

Carroza para la «Entrada de Jesús en Jerusalén» (carpintería, herrajes y tallas), 803.

Total de gastos, 9.505'15 ptas.

Recaudado en la suscripción, según relaciones publicadas en EL DIARIO DE AVILA, 8.582 pesetas.

Déficit que abona la Junta Provincial del Turismo, 923 15 ptas.

\*\*

Estas cuentas, con los correspondientes justificantes, están a disposición de cuantos contribuyeron a la suscripción, en la Comisión Organizadora, Plaza de la Catedral, 4.

Por la Comisión organizadora: José Roldán, secretario de la Junta Provincial del Turismo; Juan Esteban, presidente de la Juventud C. Antoniana; Francisco Sáez, presidente del Ilustre Patronato de la Vera Cruz; Vicente Hernández, presidente de la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús; Emiliano B. y Lefler, por el Real e Ilustre Patronato de Nuestra Señora de las Angustias y Santo Sepulcro; Venancio Matallana, presidente del Consejo Diocesano de Juventud de Acción Católica.

### Gasógeno «Osqui»

ENTREGA INMEDIATA  
Agente para Avila y Provincia  
MOISES ALONSO  
AVILA

### A. BALLESTEROS

MÉDICO  
Piel, Sífilis y Venéreo  
Consulta de cuatro a ocho  
Calle de Santo Tamé, núm. 4  
(Censura sanitaria número 237)

### Casa ALCOCER

UNDERWOOD, OLIVETTI, REMINGTON, ROYAL, CONTINENTAL, ETC.

Reconstrucciones, reparaciones y seguros de conservación

### NUEVO TALLER SUCURSAL DE MADRID

Paseo de San Roque, 32 AVILA Fuencarral, 40 MADRID

Antes de reparar o limpiar su máquina de escribir, calcular o sumar, pida presupuesto a esta Casa.

### Servicios de la GUARDIA CIVIL de la Provincia

#### Por infracción a la ley de Tasas

La Guardia Civil de Becedas ha denunciado al vecino de Hervás (Cáceres), Eulogio Santos Castellanos por transportar sin guía 300 kg. de patatas que les fueron decomisadas; al de San Bartolomé de Pinares, Eustaquio Martín García por transportar sin guía 48 litros de aceite que le fueron incautados; a los de Gilbuena, Anita García García, Saturnina García Ovejero, Cirilo Martín Martín y Carmen García Ovejero que transportaban en total 327 Kg. de patatas sin la correspondiente autorización por lo que les fué decomisada dicha mercancía, y a los de Medinilla, Simón Gil Sánchez, Primitivo Pérez García, Santiago García Blázquez, Serafín Hernández Hernández, Angel Vicente Crego y Luis Izquierdo Sánchez, por transportar sin guía 902 Kg. de patatas y 20 de arroz, por lo que se les incautó dicha mercancía.

—La de Villafranca de la Sierra al de Vadillo de la Sierra, Juan Blázquez Montero que transportaba sin autorización 130 kg. de patatas que le fué incautadas.

—La de Cebreros denuncia al vecino del mismo pueblo, Merlino Gómez Rosado y decomisa 280 kilos de trigo que transportaba ilegalmente.

El Seguro Dotal que administra el Instituto Nacional de Previsión, es la forma mejor estudiada de practicar previsión para la juventud. Solicita informes en la Delegación del Instituto Nacional de Previsión, sita en Reyes Católicos, 15. Avila.

### Subpagaduría Militar de Haberes

Días de pago en el Banco de España de once a trece horas.

Día 5: Benemérito Cuerpo de Mutilados de guerra por la Patria.

Día 6: Suboficiales, asimilados y personal del C. A. S. E.

Día 8: Generales, jefes y oficiales.

Día 9: Incidencias en las Oficinas de esta Subpagaduría.

Durante estos mismos días, de 16'30 a 18'30 horas, en las oficinas de esta Subpagaduría, se procederá al abono de las facturas contra el fondo de Masita.

NOTA.—Se advierte a los interesados que de no presentarse a cobrar durante los días y horas señalados, se les reintegrarán sus pagas.

El subpagador militar Angel García.

### Desde el lunes próximo,

día 8, estará abierta al público la exposición y venta a PLAZOS y CONTADO de la gran máquina de coser y bordar

### CIMA

Calle de San Segundo número 16

## LA GUERRA AEREA

### El arma aérea norteamericana bombardeó territorios ocupados al oeste y los del noroeste de Alemania

BERLIN, 5.—Comunicado oficial:

«Durante la noche pasada una formación de bombarderos enemigos, relativamente débil ha arrojado bombas explosivas e incendiarias sobre la ciudad de Budapest. Fueron derribados cuatro de los aparatos asaltantes.

En las incursiones efectuadas por formaciones aéreas norteamericanas contra los territorios ocupados al oeste y los del noroeste de Alemania han sido derribados durante la jornada de ayer, once aviones enemigos.

Aparatos británicos aislados arrojaron anoche bombas en las regiones de Colonia y Manheim.» EFE.

### Bombardeo de Budapest

Cuartel General avanzado de las fuerzas aliadas en el Mediterráneo, 5.—Durante el ataque de anoche contra Budapest, en el que el objetivo principal fué el aparcadero ferroviario, los aviones Wellington y Halifax arrojaron varias bombas de las llamadas «destructoras de bloques urbanos» según se anuncia oficialmente. Las explosiones fueron tremendas y seguidas de incendios que iluminaron el Danubio en un largo trecho EFE.

### Bombas sobre los barrios residenciales

BUDAPEST, 5.—La capital húngara ha sufrido un nuevo bombardeo aliado durante la noche pasada. Las noticias oficiales recibidas hasta ahora afirman que el mayor número de bombas cayó en los barrios residenciales, en donde se señalan extensos daños. EFE.

### Ataque sobre Alemania

LONDRES, 5.—El ministerio del Aire comunica:

«Aparatos Mosquito del servicio de bombardeo atacaron anoche diversos objetivos del oeste de Alemania y colocaron minas en aguas enemigas, regresando todos a su base.»—EFE.

### Desorden en las filas aliadas

BERLIN, 5.—Durante el ataque efectuado el miércoles por la noche por la aviación británica contra el centro de Francia se produjeron varios incidentes que demuestran el desorden que cundió entre las formaciones aliadas por causa de la caza nocturna alemana. Según dice el redactor aeronáutico de la agencia D. N. B.—«La caza alemana se disponía a atacar un bombardero Lancaster que iba escoltado por un Mosquito y cuando ya le había disparado varias ráfagas de ametralladora e incendiado uno de los motores, el artillero de la torreta posterior del bombardero, cegado evidentemente por las llamaradas que salían del motor incendiado y acongojado por el gran número de bombarderos ingleses que caían a tierra envueltos en llamas, hizo funcionar su ametralladora pesada contra el avión Mosquito, el cual alcanzado de lleno hizo explosión en el aire. Poco minutos después el Lancaster era también derribado.

Sobre la ciudad de París —añade el redactor— se libraron muchos combates, en los que fueron derribados catorce bombarderos tetramotores. Algunos de éstos

hicieron explosión al chocar contra la tierra, quedando hechos astillas. De tal forma que de sus tripulantes sólo ha sido posible encontrar algunos trozos de carne y pedazos de tela.—EFE.

### El Rey visita el cuartel de la R. A. F.

LONDRES, 5.—El Rey de Inglaterra ha visitado el Cuartel general secreto de la R. A. F., establecido en un lugar del país. EFE.

### Bombardeo de Bucarest

BUCAREST, 5.—Como complemento al parte de guerra rumano, el Alto Mando de las fuerzas armadas comunica:

«El arma aérea norteamericana bombardeó la noche pasada la capital rumana, causando daños y víctimas entre la población. Fueron derribados numerosos aviones enemigos.—EFE.

### Parte aliado

Cuartel General avanzado de las fuerzas aliadas del Mediterráneo, 5.—Comunicado oficial:

La mala visibilidad entorpeció las operaciones, pero los bombarderos medios atacaron puentes ferroviarios en Grosseto, Albino, Torre y Fabriano. Los cazabombarderos atacaron las comunicaciones ferroviarias en Terni y Sulmona, y al noreste y sur de Roma. Los cazas mantuvieron sus vuelos de patrulla sobre el frente.

Budapest fue atacada anoche por bombarderos medios y pesados.

De todas estas operaciones no han regresado cuatro aviones aliados; un aparato enemigo fué destruido.

La aviación enemiga no voló sobre el campo de batalla durante las horas diurnas de ayer, en tanto que las fuerzas aéreas aliadas del Mediterráneo efectuaron 1.100 vuelos.—EFE.

### Teófilo D. Pancorbo ABOGADO

Vallespín 20.—Avila

### Gasolina para España

El «Calvo Sotelo» y otros petroleros dispuestos a zarpar rumbo a los puertos americanos

BILBAO.—Después de haber permanecido una temporada anclado en la dársena de Galdames el petrolero de la Campsa «José Calvo Sotelo» saldrá de viaje entre los días 5 y 6 de actual para el puerto de Arbúja (Vsnezuela). En aquel puerto recogerá un cargamento de 10.000 toneladas de gasolina con destino a las necesidades de la Nación. En la misma dársena quedan anclados los buques petroleros «Zorroza» y «Campeones», que continuarán en la ría hasta que les corresponda el siguiente turno de carga en el mes de junio. De los puertos de Valencia, Sevilla y Málaga, saldrán también para centro América, a fin de recoger el cargamento de combustible los petroleros «Campana», «Campanario», «Campanero» y «Campana». El total de combustible que cargarán estos buques asciende a 49.000 toneladas.—CIFRA.

### MUTUA INDUSTRIAL Y MERCANTIL DE AVILA Y SU PROVINCIA PATRONO.

El seguro de Accidentes del Trabajo en la industria, debes hacerlo en nuestra Mutualidad  
Plaza de Italia, 4.—Teléfono 307